



Grupo de Danza ganador

¡INICIAMOS EL ENCUENTRO FOLCLÓRICO!

El lunes 17 de junio se llevó a cabo el inicio del Encuentro Folclórico y Cultural Docente en instalaciones de la Secretaría Distrital de Educación.

En el evento, distintos grupos tanto de canto como de danza, se presentaron ante el público espectador y el jurado calificador, deleitándolos con sus habilidades artísticas que amenizaron el momento.

Después de una ardua tarea para el jurado, los ganadores fueron los siguientes:

Darío Fuentes Escalante (Solista)

Clásicos del Vallenato (Grupo de Canto)

Yo amo enseñar y bailar (Grupo de Danza)

Como era de esperarse, todos los profes participantes demostraron su compromiso y dedicación en hacer de su presentación la mejor posible y de esta manera ganarse el boleto directo a ser representantes en la Fase Departamental.

¡Felicitaciones para los ganadores de esta fase, les deseamos muchos éxitos en las próximas presentaciones para que sigan dejando en alto el nombre de nuestra Ciudad!





¡LOS PROFES SE GOZARON HASTA EL FINAL EL 1ER TALLER DE BIENESTAR!

Cumpliendo con el cronograma de actividades del programa Bienestar Docente, que implementa la Secretaría Distrital de Educación, 111 profesores de las instituciones educativas distritales disfrutaron del primer taller del año, que busca impactar significativamente en la motivación de los docentes del Distrito.

El taller 'Comunicación Asertiva', se llevó a cabo en instalaciones del Hotel Country International, y estuvo a cargo del Conferencista Robert Barraza, quien logró enseñarles a los profes de una manera divertida y didáctica, todo lo referente al tema con el fin de que los docentes lo apliquen tanto en su vida personal como profesional en las aulas de clase.

Como era de esperarse, los profes se mostraron muy satisfechos con el taller creado especialmente para ellos, y agradecieron a la Secretaría de Educación el tenerlos en cuenta en estas actividades que además de enriquecedoras despejan su mente del día a día laboral.



Testimonio Taller.



Roberto Ibarra
Directivo Docente Coordinador
Institución Educativa Distrital San Gabriel

Cómo le pareció el Taller 'Comunicación Asertiva'?

Bueno, lo primero es que la comunicación es algo que necesitamos diariamente en nuestro quehacer, somos docentes y necesitamos saber y conocer que cada cosa que hacemos, es a través de la comunicación y en este caso la SED ha tenido el detalle de hacer esta capacitación y el tema es muy puntual, y los que estamos lo hemos aprovechado muy bien, cada participación de las personas que están a cargo, de los Coaches, ha sido muy muy asertiva.

Le gustaría seguir asistiendo a estos Talleres?

A todos los talleres que hace Secretaría de Educación, yo soy Coordinador e inscribí a todos los docentes de mi colegio y todos vinieron.





¡REALIZANDO UN VIAJE EN NUESTRO INTERIOR!

El jueves 17 de Octubre, se llevó a cabo el segundo Taller de Bienestar Docente 'Manejo de Conflictos', el cual contó con la presencia de 261 profes de las distintas IED y tuvo lugar en instalaciones del Hotel Country International.

La charla estuvo a cargo de los Conferencistas Robert Barraza, Comunicador Social y Periodista, Especialista en Desarrollo Social también Coach y Mentor de vida con un Máster en Programación neurolingüística y Hans Lozada, Teólogo, Coach y Entrenador de Vida, quienes por medio de actividades, trabajaron puntos fundamentales acerca de la temática como lo son: 'Resolver los problemas desde el Ego y la Conciencia', 'Cada persona tiene una manera diferente de percibir e interpretar la realidad' y 'El principal conflicto que debemos resolver es con nosotros mismos', con la finalidad de que los docentes aprendan a conocer más a fondo su yo interior, y apliquen estos conocimientos en su día a día.

Los profes se mostraron muy contentos con el taller y agradecieron a la Secretaría de Educación el crear estos espacios fuera del aula de clase donde ellos tienen la oportunidad de despejar su mente y a la vez aprender de los temas que se han diseñado con el fin de mejorar su estilo de vida tanto laboral como emocional.



TESTIMONIO TALLER...



Piedad Arjona
Directivo Docente Coordinador
Institución Educativa Distrital 103

Cómo le pareció el Taller Manejo de Conflictos?

En primera instancia el taller me pareció muy oportuno, sobre todo para las IED'S que manejamos este tipo de situaciones, entonces me parece que apuntó a las necesidades que tenemos como docentes, de darle prioridad a los procesos institucionales para que haya un mejor clima laboral.

Qué fue lo que más le gustó?

Lo que más me gustó del taller es la parte que tuvo que ver con la aplicación de los juegos en la resolución de conflictos, pues es una manera diferente de ver las situaciones problema y como aplicarlas en lo personal y en el colectivo docente, entonces me parece una muy buena experiencia.

Le gustaría seguir asistiendo a estos talleres?

Si me gustaría, las temáticas excelentes, apuntan totalmente a las carencias y necesidades que tenemos como Institución.



El jueves 31 de Octubre, se realizó el tercer taller del programa de Bienestar Docente 'Autocuidado', en instalaciones del Hotel Country International y estuvo a cargo de los ponentes Robert Barraza y Hans Lozada, expertos en diversos temas de coaching de vida y formación de desarrollo personal, quienes además, conocen a la perfección la dinámica de trabajo con nuestros profes y saben cómo hacerlos pasar un rato lleno de diversión, risas, pero sobretodo de mucho aprendizaje.

En esta oportunidad, el tema a tratar fueron las creencias limitantes que tenemos los seres humanos, cómo aprender a identificarlas ya que influyen en nuestro patrón de comportamiento y trabajar en ellas para deshacernos poco a poco de ese aspecto negativo en nuestra vida, también se trabajó en cómo conectar con nuestro niño interior, que aunque sea invisible y no podamos verlo porque está escondido en medio de las responsabilidades de la vida, es sano aprender a escucharlo.

Los profes expresaron sus agradecimientos con la Secretaría de Educación por siempre tenerlos presente y fomentar estos espacios con temáticas que los llena de ánimo y energía para continuar entregando lo mejor de sí día a día en su labor docente.



¡REFLEXIONANDO CON LOS PROFES!



Ana Pacheco
Docente Ciencias Sociales
IED María Inmaculada

TESTIMONIO TALLER

Cómo le pareció el Taller?

Excelente, llenó las expectativas que traía, venía dispuesta a pasar una tarde diferente y sobretodo todo lo que nos han presentado nos ha despertado ese amor por nosotros mismos, valorar lo que somos y recordar tantas cosas de nuestra vida pasada, de infancia, de familia, hemos vivido una experiencia maravillosa, llena de afecto y expectativas para ponerla en práctica con nuestros estudiantes.

Tiene alguna sugerencia para los próximos Talleres?

Bueno que se hagan, que sean constantes y nosotros también que nos animemos a invitar a nuestros compañeros para que asistan porque verdaderamente enriquece mucho.





¡LOS RECTORES CONECTADOS CON LOS TALLERES DE BIENESTAR!

El jueves 28 de Noviembre, se llevó a cabo el cuarto Taller del programa de Bienestar Docente 'Habilidades Gerenciales' en instalaciones del Hotel Park Inn by Radisson.

El espacio estuvo dirigido a los Rectores de todas nuestras Instituciones Educativas Distritales y fue liderado por los conferencistas Robert Barraza y Hans Lozada, quienes de manera experiencial les entregaron a los profes la metodología DISC (Decisión, Influencia, Serenidad y Cumplimiento) a través de la cual pudieron conocer su estilo de dirección y como poder ubicar y conectar con sus docentes de acuerdo a sus personalidades.

Como siempre, los profes Rectores se mostraron muy animados participando y haciendo comentarios durante la charla, además que gracias a las actividades realizadas el ambiente estuvo cargado de emociones encontradas.



Testimonio Taller.



Hna Luz Marina Zapata
Directivo Docente Rector
Institución Educativa Distrital Madre
Marcelina.

Cómo le pareció el Taller 'Habilidades Gerenciales'?

Me parece súper interesante, muy des estresante en este tiempo que estamos tan estresados y lleno de muchas motivaciones para poderlo aplicar con toda nuestra comunidad tanto de padres, de estudiantes como de docentes y así conocer con quien tratamos, cómo debemos tratarlos y luego como los vamos a seguir tratando.

Tiene alguna sugerencia para los próximos Talleres?

Que rico que de verdad en estos encuentros a veces como que somos las mismas personas que participamos, entonces que todos nos comprometieramos y así haríamos una Secretaría de Educación más fortalecida, más alegre y más dinámica.





¡PREPARAMOS A NUESTROS PROFES PARA SU PRÓXIMA ETAPA!

El martes 3 de Diciembre, se llevó a cabo el taller para Pre pensionados, el cual se encontraba en la agenda del programa de Bienestar Docente y tuvo lugar en instalaciones del Hotel Country International.

A través de una conferencia experiencial dirigida por el Coach y Mentor de vida Robert Barraza, los profes participantes lograron hacer conciencia sobre los paradigmas y creencias limitantes que hay en relación con 'La vida después de ser Pensionado'.

Mediante juegos y ejercicios de introspección, el grupo de docentes logró reconocerse como referentes y símbolos de inspiración a partir de las tres dimensiones del ser humano: Pensamiento – Lenguaje, Sentimiento – Emoción y Cuerpo – Acción.

Los profes reflexionaron los conceptos de Cambio y Transformación y como estos los pueden asumir de manera extraordinaria teniendo presente que lo que piensen, digan y sientan, influye 100% en sus resultados.

Mediante el uso de metáforas, el grupo de participantes se dio cuenta de todo lo que aún tiene por entregar, la huella que han dejado a lo largo de su vida y el camino que todavía tienen por recorrer para quedar por siempre en la memoria de quienes tengan aún experiencia de ellos.



TESTIMONIO TALLER...



Martina Martínez
Docente Ciencias Naturales
Institución Educativa Distrital
María Auxiliadora

Cómo le pareció el Taller Manejo de Pre Pensionados?

Me pareció muy hermoso porque aprendimos muchas cosas, nos hicieron recordar muchas cosas del pasado.

Qué fue lo que más le gustó?

Las actividades, porque en realidad le sirven a uno para cuando está en clase, que a veces llevamos una vida monótona de sentarse en una silla, en cambio hay que hacer ejercicios.

Tiene alguna sugerencia para los próximos talleres?

Bueno a mi me gustaría, estaba hablando con otras compañeras, de que en realidad estos talleres son muy buenos para que los hagan con los Padres de familia de vez en cuando porque hay que empezar por casa.